

CLUBES

Doyen da tres años al Sporting para recuperar 3 millones y poner fin a su vínculo

Palco23
29 feb 2016 - 19:48

Fin de la relación. El Sporting de Gijón y Doyen Sports han firmado un acuerdo para resolver el contrato por el que Doyen aportó más de siete millones de euros entre 2011 y 2013 en virtud de diferentes préstamos, inversión y acuerdos de publicidad "en momentos muy delicados para la economía del fútbol y del club en particular", según han expuesto en un comunicado conjunto.

Para dar por finalizada la relación de forma amistosa, el club asturiano ha acordado pagar los algo más de tres millones que debe todavía al fondo de inversión "no más tarde del año 2019". Esto significará que Doyen habrá obtenido una plusvalía de un millón de euros respecto a las aportaciones que en su día realizó a la entidad. Más allá del dinero que se devuelva como si de un préstamo se tratara, la mercantil también se ha beneficiado de traspasos de jugadores como Alberto Botía, que se marchó al Sevilla FC en 2012.

La entidad ha agradecido a la compañía "las cruciales aportaciones que han permitido al Real Sporting de Gijón superar un período delicado del pasado reciente y del fútbol en general, en el que ningún otro inversor privado o institución demostró disposición para hacerlo". "Dicho acuerdo, cerrado en condiciones competitivas de mercado, ha sido posible gracias a la satisfactoria y constructiva relación comercial que ambas partes han mantenido desde el año 2011", han manifestado.

El mayor plazo de tiempo concedido por Doyen se produce después de que el portal Football Leaks desvelara que el equipo de Primera División debía pagar a finales del año pasado un total de 4,2 millones de euros al fondo. Según expuso el club hace unos días, de todo el dinero recibido sólo había devuelto 250.000 euros, por lo que se entiende que el resto del dinero ha sido recuperado vía traspasos.